

## "com.positum" – Fuldas erste Kommunikationsagentur

"In einer Zeit eines massenhaften Informationsangebotes müssen die Informationen, die den Kunden erreichen sollen, besser präsentiert werden, um überhaupt wahrgenommen zu werden." Mit diesen Worten eröffnete der Geschäftsführer der "com.positum GmbH", Ernst Neidhardt, Fuldas erste Kommunikationsagentur. Neue Medien, insbesondere das Internet und CD-ROM-gestützte Publikationen, würden in der Informationsgesellschaft von heute einen immer größeren Stellen-

wert gewinnen. Das sei auch der Grund, warum die Kommunikationsagentur,,com.positum" gegründet wurde. "Wir wollen diese neuen Medien den Unternehmen in unserer Region zugänglich machen", erklärte Ernst Neidhardt. Als klassisches Joint-venture haben sich bei der Kommunikationsagentur Fachleute aus verschiedenen Branchen zusammengefunden. Von Marketingfachleuten, Informatikern über Journalisten bis hin zu Kommunikationsdesignern kann das Unternehmen auf den Erfahrungspool verschiedenster Bereiche zurückgreifen. Neben der reinen Präsentation der Unternehmen in den neuen Medien sieht "com.positum" einen weiteren Schwerpunkt in der Mitarbeiterschulung ihrer Kunden, so Ernst Neidhardt abschließend. Das Bild zeigt Fuldas Bürgermeisterin Oda Scheibelhuber bei der Eröffnung der Agentur zusammen mit den drei Geschäftsführern (von links) Mathias Hebeler, Bernhard Krönung und Ernst Neidhardt.

Text und Foto: FZ